

Kapus Labakkang Fajar Aswad Sosialisasikan Manfaat Vaksinasi Booster ke Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Mar 29, 2022 - 18:20



Kepala Puskesmas Labakkang Kabupaten Pangkep Fajar Aswad

PANGKEP- Kepala Puskesmas Labakkang Kabupaten Pangkep Fajar Aswad saat di temui di ruang kerjanya Selasa (29/3/2022) mengatakan bahwa kami bersama teman teman di puskesmas ini senantiasa mensosialisasikan program

pemerintah manfaat vaksinasi, termasuk booster.

Dia menjelaskan bahwa apabila Masyarakat sudah mengerti tentang memanfaatkan vaksinasi booster maka dengan sendirinya mencari, dimana ada kegiatan pelaksanaan vaksinasi booster.

" Selama ini saya sering turun ke kelurahan dan desa maupun di tempat lain mensosialisasikan soal manfaat Vaksinasi booster" ujarnya.

Fajar Aswad mengungkapkan bahwa vaksinasi Booster ini sangat besar manfaatnya demi menghindari penularan virus Pandemi Covid-19.

Menurutnya bahwa ada beberapa manfaat dari vaksinasi lengkap dan booster COVID-19:

Dia menjelaskan bahwa manfaat dari vaksinasi Booster diantaranya yakni merangsang Sistem Kekebalan tubuh. Vaksinasi yang disuntikkan ke dalam manusia, akan merangsang timbulnya imun atau daya tahan tubuh seseorang.

Selain itu dapat Mengurangi Risiko Penularan, Tubuh yang telah divaksinasi akan merangsang antibodi untuk belajar dan mengenali virus yang telah dilemahkan.

Dengan demikian, tubuh akan mengenali virus dan mengurangi risiko terpapar. Selain itu dapat mengurangi Dampak Berat dari Virus

Apabila tubuh sudah mengenali virus maka jika sistem imun seseorang terpapar, dampak atau gejala dari virus tersebut akan mengalami pelemahan

Kemudian juga dijelaskan bahwa manfaat lain yang didapat jika mendapatkan vaksinasi lengkap dan ditambah booster adalah kemudahan mengakses layanan fasilitas umum/publik.

Misalnya saja dalam hal syarat pelayanan atau akses masuk suatu tempat dengan menunjukkan bukti kartu vaksin. Kemudahan itu bisa berupa syarat penerbangan, perjalanan kereta api, akses masuk mall, supermarket hingga restoran. (Herman Djide)